

- [Accueil](#) • [International](#) • [Politique](#) • [Economie](#) • [Débats](#) • [Le Figaro Magazine](#) • [High-Tech](#) • [Santé](#) • [Bourse](#)
- [Patrimoine](#) • [Emploi](#) • [Sciences](#) • [Culture](#) • [Impôts](#) • [Médias](#) • [Automobile](#) • [Voyages](#) • [Mode](#)

[+ Plus de Figaro](#)

Rechercher un article

Rechercher

La cyclocaravane Paris-Pékin est arrivée

Source : AFP

04/08/2008 | Mise à jour : 14:04 | Commentaires [1](#)

La centaine de cyclotouristes partis à la mi-mars de Paris pour rejoindre Pékin est arrivée à bon port, au pied de la Grande muraille, après quelque 12.200 kilomètres à vélo.

La cyclocaravane, forte de 102 personnes d'une moyenne d'âge de 59 ans, a rejoint ensuite Pékin où elle a été reçue lundi à l'ambassade de France avant d'effectuer un circuit touristique.

Vos réactions

velo écolo

jb

Votre commentaire

[Tous les commentaires](#)

Titre

Votre commentaire

Pseudo obligatoire

E-mail obligatoire

J'accepte que mon commentaire soit publié dans Le Figaro.

Votre pseudo sera visible à côté de votre commentaire. Pseudo oublié ?

Valider

Liens sponsorisés

Sports |

Le Flash

- 10h05 Tornado: le dispositif d'accueil inutilisé
- 09h57 Commandement français à Kaboul
- 09h46 Sri Lanka : 26 rebelles tamouls tués
- 09h37 2.050 détenus politiques en Birmanie
- 09h34 Tarif en fonction du poids: AirAsia dément
- 09h29 K2 : l'Italien est arrivé au camp de base
- 09h22 Karoutchi : le RSA "généralisé" en 2009
- 09h13 Attentat/Chine: piste islamiste
- 09h04 Soljenitsyne : début de l'hommage
- 08h39 Domenech assume une responsabilité

[1/6](#) tout le flash

CAC 40 : 4.327,55 (+1,10%) Valeurs

Ok

[la bourse](#) | [mes outils](#) | [cotation](#) | [communiqués](#)

Alexandre Soljenitsyne un géant de l'histoire

